
Gaggi punta sull' illuminazione a led per risparmiare
e rispettare l' ambiente

GAGGI. «Illuminazione a led per un ulteriore
risparmio energetico»: è la scommessa del
sindaco Francesco Tadduni, che ha già
iniziato a offrire una soluzione destinata a
creare strade ecologiche laddove la qualità
della luce, le condizioni di maggiore sicurezza
e la migliore visibilità è garantita da tecnologie
all' avanguardia di cui dispone. E' il primo
comune  ad  ave re  ado t ta to   i l   s i s tema
sostenibi le di un futuro a minor  impatto
amb i e n t a l e .   I n   p o c h i  me s i   l '   i n t e r a
illuminazione pubblica sarà convertita con le
nuove  lampade,  abbandonando quel le
tradizionali.
L' operazione consente un importante risultato
economico.
«Per un Comune come il nostro, che ha sulla
bolletta per la pubblica il luminazione un
risparmio di 25mila euro rispetto al 2012 è
tanto  precisa il sindaco . Inoltre, l' azienda
che installa i led si farà carico per i prossimi 9
anni della manutenzione che costa 74mila euro
l' anno. L' unico timore  ammette il sindaco 
era sulla luce emessa dai led, adesso che l'
installazione sta procedendo possiamo dirci
più che rassicurati. Dove sono stati accesi c' è
quasi il doppio dell' illuminazione che è infatti
determinante anche per garantire la sicurezza».
Quello sulla luce pubblica non è l' unico intervento ecosostenibile messo in campo dall' amministrazione
Tadduni. «Abbiamo già installato pannelli solari sugli edifici pubblici del paese».
CESAARÒÒ Sono 76 le richieste presentate all' Ufficio protocollo del Comune per la partecipazione ai
cantieri di servizio.
L' assessorato regionale della Famiglia, delle Politiche sociali e del Lavoro ha previsto il finanziamento
di progettualità preparate dai Comuni, finalizzate a integrare o ampliare i servizi comunali, sia con
riferimento agli ordinari compiti di istituto che per fare fronte a situazioni straordinarie. L'
amministrazione comunale, in merito, ha redatto due progetti (si attende il placet dalla Regione) che
prevedono il coinvolgimento di 20 unità lavorative per servizi relativi al verde pubblico.
I soggetti saranno impegnati per complessive 80 ore mensili. Adesso, in attesa che la regione finanzi i
progetti, gli uffici comunali provvederanno a stilare le graduatorie, secondo i parametri fissati dallo
stesso assessorato alla Famiglia. Complessivamente dovrebbero essere una ventina, divisi per fasce d'
età, i soggetti che dovrebbero essere occupati nei due cantieri di servizio.
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